

opusdei.org

## ¿Necesitas inspiración?

"Inspirados para amar" es un documental que atraviesa 4 continentes y recoge 22 testimonios de personas que descubrieron el amor. Su director, Juan Martín Ezratty lo presentó en Roma.

28/09/2011

"El mensaje cristiano inspira. En varios países he visto que la fe da ideas a la gente, les aclara la mente, les ayuda a descubrir que en el amor se esconde la felicidad".

Juan Martín Ezratty es un director de documentales argentino.

Actualmente, está promoviendo una cinta sobre san Josemaría Escrivá compuesta de 22 entrevistas.

"Viajé por 4 continentes en 20 días. Entrevisté a personas tan diferentes como un electricista congoleño, una madre de familia inglesa, un obispo peruano, un estudiante indio o una pintora italiana".

"Su mentalidad, su modo de expresarse, su cultura... eran muy diferentes, pero descubrí que a todos les unía un mismo hilo: el descubrimiento de que el amor y el deseo de servir puede inspirar toda una vida. Y fue san Josemaría quien les había susurrado esa idea".

El documental fue presentado en Italia, en la 'Pontificia Università della Santa Croce'. Dura 27 minutos y **puede verse y descargarse gratis en internet.**

“El título Inspirados para amar lo dio Ashish, un joven de la India. Al atravesar una compleja enfermedad, el trato que recibió del personal sanitario -lleno de afecto y realizado no sólo por dinero-, le hizo ver que lo importante en la vida es amar”.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/necesitas-inspiracion/> (16/12/2025)